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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Roppert 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend die Teilnahme bei Truppenübungeh 

Es wird - sowohl heeresintern als auch öffentlich - vielfach 

Klage über eine hohe Befreiungsquote bei Trtippenübungen ge

führt. 

Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Bundesminister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e: 

1. Wie hoch war der durchschnittliche Anteil der Befreiungs

ansuchen bei den Truppenübungen im Jahr 1987? 
. . 

. '. . '. . . . , . 

2. Wie hoch war der Anteil der stattgegebehen Befreiungen in 

diesem Zeitraum? 

3. Welches waren die häufigsten Begründungskategörien bei 

den Befreiungsansuchen? 

4. Welche Maßnahmen wurden gesetzt, um die Anzahl der 

Befreiungen zu senken? 

5. Falls Informationen vorliegeh - wie hoch ist die 

Einrückungsquote zu Übungen bei anderen europäischen 

Armeen? 
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